

Hettlingen, im Juli 2023

DANKSAGUNG

Wir danken ganz herzlich allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Fritz Urfer

erfahren durften.

Einen besonderen Dank an Herrn Pfr. Beat Auer für die schön gestaltete Trauerfeier. Wir sind dem Pflegeteam im Tertianum Gartenhof sehr dankbar für die liebevolle Pflege in den letzten Lebenstagen. Wir danken für alle Blumen und Karten.
Vielen Dank auch für die Spenden für späteren Grabschmuck.

Die Trauerfamilie